
“Restart Sicilia”, il M5s si
riorganizza:  incontro  a
Siracusa con Nuccio Di Paola
Ci  sarà  anche  Nuccio  Di  Paola,  referente  regionale  del
Movimento  5  Stelle,  alla  tappa  siracusana  di  “Restart
Sicilia”.  I  cinquestelle  siciliani,  sotto  la  guida  del
presidente  Giuseppe  Conte,  si  sono  dotati  di  una  nuova
organizzazione  territoriale,  “per  assicurare  un  rapporto
ancora  più  diretto  e  di  vicinanza  con  i  cittadini  ed  i
simpatizzanti” spiegano in una nota.
Anche a Siracusa è in corso la riorganizzazione territoriale
del M5s. Domenica 18 dicembre, alle 18, all’Urban Center di
via Nino Bixio, portavoce, attivisti e cittadini che vogliono
dare il loro contributo si ritroveranno insieme per un’analisi
del nuovo regolamento sui gruppi territoriali.
“Uno step di crescita e di maturazione per il Movimento che
non vuole perdere la sua natura di forza di base, dalla parte
della gente. E per questo, anche nella provincia di Siracusa,
grazie ai nuovi gruppi territoriali riprende e riparte il
dialogo  diretto  con  i  territori”.  A  coordinare  l’incontro
siracusano sarà Nuccio Di Paola, portavoce regionale del M5s.

Operazione  antidroga  ad
Augusta,  arrestato  uno
spacciatore: in casa cocaina
Un 48enne è stato arrestato ad Augusta. Operazione del locale
commissariato,  insieme  ad  agenti  delle  Squadre  Mobili  di
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Catania  e  di  Siracusa.  Nel  corso  della  perquisizione
domiciliare  effettuata  in  esecuzione  dell’ordinanza  di
custodia cautelare emessa dal tribunale di Catania, è stato
trovato in possesso di 44 grammi di cocaina e di un bilancino
di precisione.
Durante la perquisizione, l’uomo ha tentato di liberarsi della
droga  gettandola  dalla  finestra  della  camera  da  letto.  I
poliziotti sono riusciti a recuperarla.

Non  versa  il  mantenimento
familiare,  denunciato  un
49enne a Noto
Non paga gli assegni di mantenimento familiare e per questo
motivo è stato denunciato. Il reato contestato è violazione
degli  obblighi  di  assistenza  familiare  continuata.
Protagonista della vicenda è un 49enne di Noto. Secondo quanto
appurato dagli accertamenti di Polizia, dal mese di maggio, si
è  sottrato  all’obbligo  di  corresponsione  dell’assegno  di
mantenimento familiare.

“Migliori  servizi  per  un
turismo  fiorente”:
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Federalberghi  si  appella  ai
sindaci
Un dialogo da incrementare, con la pubblica amministrazione in
primo  luogo,  per  far  crescere  il  settore  alberghiero.  E’
l’obiettivo di Federalberghi Siracusa, annunciato in occasione
dell’assemblea  soci,  eccezionalmente  aperta  anche  agli
albergatori non iscritti. La federazione rivolge un appello al
sindaco di Siracusa, Francesco Italia ed ai primi cittadini di
tutta la provincia.

“Come tutti gli operatori economici del territorio abbiamo
necessità di offrire servizi di qualità per rispondere alle
esigenze del cliente che sceglie Siracusa e tutta la sua area
provinciale-  sia  montana  sia  costiera  –  come  meta  per  le
proprie vacanze ma, spesso, ci siamo ritrovati ad affrontare
criticità che esulano dal nostro impegno: per questa ragione,
chiediamo di essere partner dei Comuni nella programmazione
delle  attività  di  richiamo  per  i  flussi  turistici  ma
soprattutto  interlocutori  per  individuare  soluzioni  ai
problemi che rischiamo di affrontare ciclicamente”.

Il  riferimento  all’emergenza  sulla  gestione  dei  rifiuti
verificatasi  nel  corso  dell’anno  in  chiusura  o  alle
problematiche  legate  all’erogazione  dei  servizi  idrici
nell’area di Marzamemi la scorsa estate è chiaro e non intende
essere  fonte  di  polemica  ma  semplicemente  rappresentare
l’avvio di un processo di definizione di appuntamenti chiave
che  siano  risolutivi  in  modo  preventivo.  L’obiettivo  è
arrivare alla primavera 2023 con la garanzia di poter lavorare
al meglio proponendo ottimi servizi in una rete di offerte
pubbliche  e  private;  per  realizzare  questo  sono  necessari
tavoli  di  confronto  strutturati  sui  principali  temi  che
colpiscono  il  settore  dell’accoglienza,  a  partire  dalla
mobilità, passando per la pulizia ed il decoro urbano, e non
da meno sulla proposta attrattiva.
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Continua Carpenzano “in questi anni la PA ha molto lavorato
sulla creazione del brand Siracusa ed è sotto gli occhi di
tutti il lavoro straordinario di posizionamento internazionale
che è stato realizzato; i grandi eventi dell’estate 2022 ne
sono stati l’esempio. Ma abbiamo bisogno di migliorare ancora
facendolo  in  sinergia  e  individuando  insieme  le  vie
percorribili  per  garantire  ai  nostri  ospiti  maggiori
collegamenti tra una zona e l’altra della provincia, rendere
decorose  le  strade  urbane  ed  extraurbane  affinché  siano
all’altezza  del  grande  patrimonio  territoriale  di  cui
disponiamo, offrire già in fase di prenotazione della vacanza
opportunità di intrattenimento nel corso di tutto l’anno per
aumentare le notti del soggiorno e destagionalizzare; per fare
tutto  questo,  serve  collaborazione  e  compartecipazione”.
Federalberghi Siracusa assicura la propria assoluta apertura e
l’intenzione di contribuire “alla crescita della provincia,
facendosi portavoce delle istanze della categoria e confidando
nella forza delle sinergie”.

Tenta  di  rubare  un’auto  in
via  Ferla,  scoperto  e
denunciato dalla Polizia
Un marocchino di 33 anni è stato sorpreso da una donna mentre
tentava di rubare la sua auto. E’ successo in via Ferla, a
Siracusa. Rotto il finestrino, il malintenzionato era intento
a completare l’opera. Allertata la Polizia, è stato denunciato
dagli agenti delle Volanti. E’ accusato di tentato furto e
danneggiamento aggravato.
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Famiglia,  vicinanza  al
prossimo e carità: il Natale
dei  Carabinieri  al  Sacro
Cuore
Questa mattina, nella chiesa del Sacro Cuore di Siracusa, il
cappellano militare per i Carabinieri della Sicilia Orientale,
don Rosario Scibilia, ha celebrato una cerimonia religiosa in
occasione del Natale. Concelebrante è stato il parroco don
Salvatore Musso.
Durante l’omelia è stata sottolineata l’importanza dei valori
fondanti  della  famiglia,  in  un  cammino  di  riscoperta  dei
sentimenti di vicinanza verso il prossimo e di carità per i
più bisognosi. Valori condivisi nel suo discorso di saluto dal
comandate  provinciale  dell’Arma,  il  colonnello  Gabriele
Barecchia.
Uno specifico pensiero è stato dedicato alla pace, concetto
che l’attività quotidiana del carabiniere coniuga con quello
di giustizia, attraverso l’aiuto ai cittadini in difficolta.
Tanti  i  Carabinieri  giunti  per  l’occasione  da  tutta  la
provincia  di  Siracusa.  Presente  in  chiesa  anche  una
rappresentanza  di  Carabinieri  in  congedo  dell’Associazione
Nazionale e di familiari dell’Arma.
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Siracusa. Covid, casi in calo
in  provincia:  –  17%
nell’ultima settimana
In calo il numero di nuovi positivi in provincia di Siracusa.
Il dato emerge dal nuovo bollettino settimanale, secondo cui
nella settimana tra il 5 e l’11 dicembre, nel territorio sono
stati registrati 722 tamponi positivi, per un’incidenza pari a
188,15 . Rispetto alla settimana precedenza vuol dire il 17
per cento in meno. Il dato è in lieve incremento anche a
livello regionale,  con un’incidenza pari a 11.361 (1.13%) e
un valore cumulativo di 237/100.000 abitanti. Il tasso di
nuovi positivi più elevato rispetto alla media regionale si è
registrato  nelle  province  di  Enna  (322/100.000),  Palermo
(273/100.000)  e  Ragusa  (250/100.000).Le  fasce  d’età  più  a
rischio sono quelle tra i 70 e i 79 anni (341/100.000), tra i
60 e i 69 anni (334/100.000) e gli over 90 (312/100.000).In
lieve aumento le nuove ospedalizzazioni.

Sindacato: Alessandro Vasquez
confermato  segretario  della
Filcams Cgil
Alessandro Vasquez è stato confermato segretario della Filcams
Cgil. L’elezione al termine del congresso provinciale che si è
svolto in una struttura di Carlentini. Il contrasto del lavoro
cosiddetto “grigio” e la sicurezza nei luoghi di lavoro alcuni
dei temi toccati dall’assemblea.
Hanno  seguito  i  lavori,  tra  gli  altri,  il  sindaco  di
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Carlentini, Giuseppe Stefio, l’assessore al Comune di Lentini,
Vincenzo  Pupillo,  il  dirigente  della  Digos,  Guglielmo  La
Magna, il presidente regionale di Lavoro & Servizi, Alessandro
Schembari, l’amministratore unico della partecipata del Libero
Consorzio Siracusa Risorse, Maurizio Circo.
Tra  gli  intervenuti:  Roberto  Alosi,  segretario  provinciale
della Cgil Siracusa; Sandro Pagaria, segr regionale Filcams
Cgil; Paolo Picariello della Filcams nazionale e Alfio Mannino
segretario regionale della Cgil Sicilia.

Nuovo  Sindacato  Carabinieri,
eletta  la  prima  segreteria
provinciale:  Monaco,  Palermo
e Cannamela
Anche  a  Siracusa  diventa  operativo  il  Nuovo  Sindacato
Carabinieri, in sigla Nsc. Il primo congresso provinciale si è
concluso con l’elezione dei tre componenti della segreteria.
Il segretario generale provinciale è Christian Monaco, Leandro
Palermo  è  stato  eletto  segretario  generale  provinciale
aggiunto con Piero Cannamela segretario provinciale.
Durante il congresso sono state affrontate diverse tematiche,
dal  benessere  del  personale  militare  alla  previdenza
complementare con un occhio anche alle convenzioni stipulate a
favore degli iscritti ed alla formazione sindacale.
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Garozzo-Italia,  tensione
sempre più alta. “Hai causato
disagi”, “Abbi il coraggio di
candidarti”
Scintille tra Giancarlo Garozzo e Francesco Italia. Come sono
i lontani i tempi in cui i due guidavano l’amministrazione
cittadina, con il primo sindaco ed il secondo suo vice. Orami
tra il referente di Italia Viva ed il leader di Azione, è alta
tensione.
Il nuovo scontro inizia da un post social di Garozzo che
contesta la versione di Francesco Italia sulle luminarie in
ritardo. “Si davano in estensione di contratto a chi gestiva
la pubblica illuminazione. Come previsto per legge. Costavano
circa il 50% di quello che oggi hai speso tu”, scrive l’ex
sindaco. “Anche sulla pubblica illuminazione andrebbe fatto il
discorso di non aver fatto gare ma averla affidata tramite
Consip, oltre a causare disagi al servizio, sta costando molto
di più. Avremo modo in altro momento di approfondire. Tornando
al  punto  delle  luminarie,  spendere  il  50%  in  più  non  è
questione di legalità. Ma non aver capito come amministrare
per 9 anni”. E poi ancora: “Ti avevamo detto per tempo, con
largo anticipo, come sarebbe finita. E invece hai causato
disagi mai visti”, riferimento anche alla vicenda Cittadella
dello sport.
Sempre  sui  social,  non  si  fa  attendere  la  reazione  di
Francesco Italia. “Ho sempre cercato in questi anni di evitare
di rispondere al sindaco Garozzo per rispetto di una storia
che non rinnego e della quale, a differenza di lui, continuo
ad  avere  rispetto.  Ma  non  offro  lezioni  di  stile  a  chi
dimostra ancora una volta di non averne.
In  effetti,  in  questi  anni,  di  consigli  interessati  l’ex
sindaco ha cercato di farne arrivare parecchi attraverso gli
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assessori  della  giunta.  Consigli  che  ho  rispedito
opportunamente al mittente. Ma di questo e di tanto altro, se
proprio  ci  tiene,  avremo  modo  di  parlare  diffusamente  in
campagna  elettorale.  L’unica  domanda  che  sorge  spontanea:
perché non pensa di ricandidarsi? Mi auguro che dopo cinque
anni – prosegue il sindaco – trovi la forza d’animo che gli
mancò nel 2018 e magari anche una carica più autorevole da cui
continuare a dare consigli, non richiesti.
Magari anche a se stesso”.
Un post che porta alla reazione degli assessori di Italia
Viva, usciti tempo dalla giunta, che si sentono chiamati in
causa: Alessandra Furnari e Cosimo Burti. I due esponenti
renziani  il  sindaco  di  Siracusa  ha  “qualche  difficoltà  a
gestire le critiche” e “nelle ultime 24 ore è evidente che ha
perso ogni controllo”. Perchè? “Dopo aver paventato l’ipotesi
di sabotaggi ed aver risposto con una frase priva di stile ad
un messaggio di un cittadino, continua ad allargare il suo
raggio  d’azione.  Per  tentare  di  difendersi  da  critiche
legittime e fondate da parte dell’ex Sindaco Garozzo, Italia
tenta maldestramente di attaccare il suo predecessore e dante
causa con illazioni su ‘consigli interessati’ che proprio ad
Italia sarebbero giunti da parte di Garozzo per il tramite
degli assessori! Non parla dell’oggetto di questi inesistenti
consigli – continuano Furnari e Burti – non indica il nome
degli assessori per mezzo dei quali i fantomatici consigli
sarebbero pervenuti, ma è evidente che il riferimento può
essere soltanto a noi. Per questa ragione, senza timore di
smentita, rimandiamo le accuse al mittente, potendo dire ad
alta voce che ogni azione svolta durante il nostro incarico ha
riguardato esclusivamente gli interessi della città!”.


